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Edito 

Un label comme nouveau 
point de départ 
Dans notre édito d’il y a 1 an nous évoquions l’engagement de 
L’Entreprise Electrique dans la démarche RSE (Responsabilité 
Sociale de l’Entreprise).  

Cet engagement fort a 
été reconnu par la FNTP 
(Fédération Nationale 
des Travaux Publics) par l’attribution le 13 décembre 
dernier du label RSE niveau « avancé » (*). Ce label met 
en lumière toutes les actions menées par l’entreprise 
depuis de nombreuses années. 
A mes yeux ce label n’est que le point de départ d’une 

(r)évolution de notre entreprise.  
Il nous faut toujours plus intégrer dans nos processus et nos décisions l’ensemble 
des parties prenantes de notre écosystème (salariés, clients, fournisseurs, 
associations…) afin de créer une dynamique nouvelle qui s’inscrit vers un futur 
différent. 
Pourquoi un futur différent ? Pour laisser à nos enfants un monde le plus vivable 
possible. Le projet est vaste avec une équation 
mondiale où nous avons tous notre part de 
responsabilité aussi bien personnelle qu’au niveau 
de l’entreprise.  
La COP28 qui vient de s’achever à Dubaï sur un 
accord qui marque « le début de la fin » de l’ère des 
combustibles fossiles en jetant les bases d’une 
transition rapide, juste et équitable, étayée par de 
fortes réductions des émissions et un financement 
accru. 
Je vous présente à tous mes meilleurs vœux pour 
cette nouvelle année 2024 pour vous et vos proches 
et avant tout prenez soin de vous. 

 
(*) Le niveau avancé est le niveau le plus exigeant du référentiel sur 3 niveaux 
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1 société  
- 5 entreprises opérationnelles 

 
 
▪  

 
 
 
 
 

 
▪ L’EE Clermont 
▪ L’EE Decize - Lapalisse 
▪ L’EE Langeac  
▪ L’EE Saint-Flour - Marvejols 

 
- 1 entreprise fonctionnelle 

▪ L’EE UF 

 
- 1 département 

 
 
 

 

Chiffre d’affaires 2022 
30 183 185 € 
 
 

Effectifs au 01.12.2023 
204 
8 recrutements en cours 

 
 

 
 
L’Entreprise Electrique est certifiée  
ISO 9001    L’ISO 9001 est la norme internationale de système du management de la qualité 
ISO 14001   L’ISO 14001 est la norme internationale concernant le management de l’environnement 

ISO 45001   L’ISO 45001 est la norme internationale de système de management de la sante et de la sécurité au travail.  

 

Fabien RIBIER, 
Président de l’Entreprise Electrique 

Directeur VINCI Energies France 
Lee Clermont et Citeos Clermont 



 
Les marchés obtenus par L’Entreprise Electrique 

 

Entreprise Client Description Durée Montant 
HT 

 VILLE DE 
CHAMALIERES 

Vidéoprotection 4 ans 148 k€ 

VILLE DE 
CHAMALIERES 

Mise en sécurité de la rue Lufbéry 3 mois 130 k€ 

MICHELIN Sûreté périmétrique de l’ensemble du site de Cataroux 9 mois 350 k€ 

SMTC Réalisation d’un nouveau centre d’exploitation BHNS / EP, Cfo 2 ans 985 k€ 

VILLE DE CELLES SUR 
DUROLLE 

Mise en place d’un système de vidéoprotection 4 mois 107 k€ 

 
 
 
SMTC 

Réalisation d’un nouveau centre d’exploitation BHNS / 
Vidéoprotection Urbaine, IRVE 

2 ans 276 k€ 

Entretien et maintenance installations électriques, 
vidéo protection, signalisation lumineuse, électromobilité 

4 ans  4 000 k€ 

Travaux d’accompagnement pour la mise en place de macro 
déviations et circulation phase chantier du projet InspiRe 

5 ans 1 500 k€ 

T2C Maintenance des installations électriques EP/SLT/IRVE/PV  4 ans  200 k€ 

VILLE D’ISSOIRE Entretien et maintenance du dispositif de vidéo-protection 3 ans 250 k€ 
 

SMTC Réalisation d’un nouveau centre d’exploitation BHNS / EP + 
Réseaux HT/BT 

2 ans 985 k€ 

VILLE DE 
CHAMALIERES 

Illuminations et décorations de noël 2023-2024-2025 
3 ans 240 k€ 

ENEDIS AI de Dépose PAC VOLVIC 15 mois 56 k€ 

CLERMONT AUVERGNE 
METROPOLE 

Eclairage stade des Gravanches 4 mois 48 k€ 

COUDERT TP Eclairage extérieur - LEMPTEGY 6 mois 58 k€ 

COLAS Eclairage extérieur - LES ALLÉES BLATIN 6 mois 48 k€ 

COLAS Coffret  PC - ST JEAN 3 semaines 15 k€ 

MATIERE Eclairage Parc des Gravanches (Tanche 1) 3 mois 29 k€ 
 

SDE 03 Travaux d’électrification, d’infrastructures de communication 
électronique et d’éclairage public / 2024 à 2027 

4 ans 4 600 k€ 

SIEEEN Déploiement et exploitation économique d’infrastructures de 
recharge pour véhicules électriques et hybrides rechargeables 

1 an 100 k€ 

  
ENEDIS 
 

Amélioration MALT DR Nord Midi Pyrénées 4 ans 650 k€ 
Mesures et Amélioration MALT DR Auvergne 4 ans  800 k€  
Avenant Mesures et améliorations MALT DR Bourgogne 1 an 255 k€ 
Avenant Mesures et améliorations MALT DR SIRHO 1 an 560 k€ 

 ENEDIS Renforcement HTA St Privat du PS Salzuit (43) 1 an 176 k€ 

SGEB Renouvellement AEP Village d’Aubusson / Commune de 
Mazerat-Aurouze 

3 mois 39 k€ 

 
 

Actualités des entreprises 
 

Carnets Rose et Bleu     
Florian GIRARDET et Amandyne LARDENOIS sont heureux de vous annoncer la naissance de Elyna 
née le 2 septembre 2023 
Maxime VIEL et GwenaëlleTOUTIN sont heureux de vous annoncer la naissance de Leeroy né le 10 
septembre 2023 
Alvine FOURMONT et Morgane SIMONNET sont heureux de vous annoncer la naissance de Romy née 

le 2 Novembre 2023  

David DELOUSTAL et Stéphanie MURET  sont heureux de vous annoncer la naissance de Maé né le 
3 Novembre 2023 
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Langeac 



LA COURSTACHE 
Bravo à nos salariés 
engagés dans la course 
solidaire Courstache 
pour la lutte contre les 
cancers masculins. 

Merci à Fabien, Hervé, Damien, Julien, Martin et Olivier pour 
leur participation 

|Bertrand SIMONIN 
 

 

Le 5 majeur 
16 projecteurs SIGNIFY 1 500W LED [BVP528 A35-
WB] en remplacement de 20 projecteurs 2 000W 

lampe à décharge, pour obtenir 175 lux moyen sur le 
nouveau terrain hybride N°5. 
Accolé à un espace dédié à l’entrainement des gardiens 
de presque 4 600 m² et une zone synthétique de près 
de 1 000 m², cet espace flambant neuf nous a permis de 
mettre en œuvre tout notre savoir-faire en termes d’éclairage d’espaces sportifs. 
Nous avons été aidés, pour le dernier mât, par une équipe d’alpinistes spécialisés car inaccessible à 
quelconque engin de levage. 
Un merci tout particulier à Raphaël Clemente, Quentin Molat et Matthieu Sikorski pour leur 
confiance. 

|Nicolas BOSTMEMBRUN 
 

 

27 ans, déjà ! 
Clermont-Ferrand, 1996… J’ai 10 ans et le tout premier Marché de 
Noël est inauguré, Place de la Victoire. 27 ans plus tard, j’ai toujours 

10 ans, dans ma tête, en voyant toutes les étoiles s’allumer, ce 24 novembre dernier. 
Les équipes évoluent, que ce soit à l’EE ou chez notre Client, les habitudes des 
Clermontois également mais la magie perdure. Le Marché de Noël est désormais 
délocalisé Place de Jaude, les divers travaux en cours ne nous permettent pas d’installer 
tous les motifs, dans leur configuration habituelle mais nous composons. 
Cette année encore la satisfaction de tous s’est faite ressentir, dès l’allumage où les 

curieux, venus 
en nombre, 
n’ont pas 
hésité à 
immortaliser 
ce moment. Des motifs au sol, facilement 
accessibles et très photogéniques, ont 
d’ailleurs été prévus à cet effet. 
Merci à toutes les équipes de pose et de 
Clermont pour ce travail, main dans la main 
et cette belle réussite. 
Nous serons au rendez-vous, dès le 02 

janvier prochain, pour la dépose mais d’ici là, passez d’excellentes fêtes de fin d’année. 
En conclusion, un petit mot de sympathie, à la nouvelle équipe des Galeries Lafayette, qui nous renouvelle sa confiance, 
au travers d’une installation 2023 totalement remodelée ! 

|Nicolas BOSTMEMBRUN 
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VILLE DU 
CENDRE 

Après les efforts….  

Je profite de cet article pour faire d’une 
pierre, deux coups. 
En effet, saluer, à la fois la fin des travaux 
de la rue de la Mairie et du parvis 
éponyme mais également près de 10 ans 
de travaux sur le centre-ville de la 
commune du Cendre. 

7 millions d’euros de travaux 
plus tard,  

les 5 sites emblématiques  
sont traités. 

Ce samedi 7 octobre, la commune célébrait la fin de dix années de travaux. À 10 heures, une déambulation, à travers 
les différents aménagements, préparait les discours des différents protagonistes. En effet, le carton d’invitation affichait 
un casting 5 étoiles : respectivement Messieurs le Préfet du département, Président de la Région, Président du Conseil 
départemental, Président de Clermont Auvergne Métropole, Maire de Clermont-Ferrand, Vice-Président de Clermont 
Auvergne Métropole, Maire du Cendre… Bref, j’en passe et des meilleurs. 

« La ville à la campagne », « la puissance d’une 
Métropole », « l’harmonie et la cohérence des 
aménagements », outre l’exercice de ping-
pong installé entre Messieurs les Maires du 
Cendre et de Clermont-Ferrand, ces éléments 
de langage sont le reflet d’une réelle fierté et 
satisfaction d’avoir pu œuvrer sur l’ensemble 
de ces travaux. 
Je tiens à adresser un salut particulier à 
Messieurs ALARY et KARABULUT 
respectivement ex-l’EE et actuel-SEMELEC 63 

qui nous ont accompagnés tout au long de cette décennie. 
Les réunions Place GRASSION raisonnent encore dans ma 
mémoire et ceux qui n’ont jamais vu le « avant » ne peuvent 
pas comprendre le « après ». Et un merci à la commune du 
Cendre et tous les services techniques et élus pour leur 
confiance. 
Quelques photos ci-jointes, illustrent cette belle matinée 
ensoleillée ponctuée d’un verre de l’amitié. 
 

Revue de presse : https://www.radioscoop.com/infos/photos-

le-cendre-fete-ce-samedi-la-fin-de-dix-ans-de-travaux_285044 

|Nicolas BOSTMEMBRUN 
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PARTENARIAT avec la mission locale  
de Saint-Flour 
On parle souvent d’engagement sociétal, d’objectifs RSE dans nos projets stratégiques partagés. 

Concrètement, au plus près de nos territoires, nous accordons une place centrale à l’humain. 
Avec la mission locale de Saint-Flour, nous 
intervenons auprès de jeunes pour les 
accompagner dans leur insertion 
professionnelle. Par exemple, nous jouons le 
rôle de recruteur en leur faisant passer des 
simulations d’entretiens. 
Un debriefing de l’entretien leur est proposé. 
C’est l’occasion pour nous employeur, d’être au 
contact des jeunes, de prendre conscience des 
évolutions sociétales afin d’accueillir au mieux 
nos futures recrues. 

|Bertrand SIMONIN 
 
 

 

RENOVATION 
PROGRAMMEE CANTAL 

Après une courte interruption, l’Entreprise Electrique Saint-Flour 
Marvejols retrouvent les travaux aériens avec ENEDIS suite à l’obtention 
du marché-cadre pour les travaux groupés de rénovation programmée 
sur le département du Cantal. Dès début Octobre, nous avons pu 
démarrer ce marché et participer à la rénovation des lignes aériennes 
HTA du départ Valuéjols. 
Nous pouvons grâce à ce marché développer nos compétences 
aériennes et profiter de nos investissements en adéquation avec ce type 
d’activité. Dernière nouveauté, nous 
installons des protections avifaunes suite 
au partenariat entre ENEDIS et la Ligue 

pour la Protection des Oiseaux (LPO). 
|Bertrand SIMONIN 

 

RENOVATION DES LOCAUX DE 
MARVEJOLS 

Depuis la fin de cet été, les salariés de l’Entreprise Electrique Saint-Flour Marvejols 
bénéficient d’une rénovation complète de l’agence de Marvejols. 
La mairie de Marvejols, propriétaire de notre bâtiment, a engagé des travaux 
conséquents pour nous proposer des locaux rénovés, qualitatifs en phase avec nos 
enjeux RSE. 
Tout d’abord, la nouvelle isolation du bâtiment nous aide à réduire notre empreinte 

carbone et à lutter contre le réchauffement 
climatique. Ces travaux nous aident également à réduire notre facture énergétique. 
La réalisation de ces travaux de rénovation permet également d’améliorer le 
confort de nos salariés. Cet environnement de travail agréable et sain participe 
pleinement au bien-être de nos salariés. 
Je tiens à remercier la ville de Marvejols pour cet engagement fort pour l’Entreprise 
Electrique qui renforce pour de nombreuses années notre ancrage sur le territoire 
de la Lozère. 

|Bertrand SIMONIN 5. 

 

Saint-flour Marvejols 
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ECLAIRAGE SOLAIRE 
CityPark Saint-Flour 
Le déploiement de l’éclairage solaire à technologie Led, 

autonome et utilisant une énergie renouvelable, est en plein essor.  
Nos équipes cantaliennes ont mis en place l’éclairage du nouveau CityPark à 
l’ITEP de Saint-Flour. Matériel Fonroche, accompagnement Lumtec, ce projet 
fait parti des premiers à proposer la solution de pilotage à distance Fonroche 
Play via smartphone.  

|Alex SENNERET 
 
 
 

DECARBONATION ET TRANSITION 
ENERGETIQUE / CUVE XTL 

Notre cuve XTL d’une capacité de 
20 000 litres est enfin arrivée en 
septembre 2023 pour permettre le 
remplissage de nos véhicules 
directement à l’entreprise de Decize. 
Cette cuve nous permettra d’être plus 
efficace pour effectuer le plein de nos 
véhicules et plus vertueux dans la 
réduction des émissions de CO2. 
Également, cela donnera du confort à 

nos équipes qui n’auront plus à chercher des stations pour pouvoir se ravitailler. 
Il faudra cependant attendre l’arrivée de la borne de gestion pour qu’elle soit complètement fonctionnelle et que nous 
puissions gérer la consommation de carburant de chaque véhicule. Cela devra être le cas pour la fin de l’année. 
Le respect de notre environnement est notre priorité. 

|Pascal MARTINAT 
 

Journée entreprise  
du 30.09.2023 à Garnat sur Engièvre  

Notre CSE a organisé le premier barbecue de l’EE 
DECIZE le 30/09/2023 à la salle des fêtes de 
GARNAT SUR ENGIEVRE en présence des 
conjoints et des enfants des salariés. 
La présence d’environ 40 personnes et de notre 
directeur est une réussite pour cette première. 
Le lieu a été choisi pour permettre aux salariés 
de DECIZE et de LAPALISSE de ne pas être trop 
loin du lieu de rendez-vous. 
Tout était réuni pour que ce soit parfait ; le 
temps, les entrées, le barbecue et sans oublier le 

charriot de dessert pharaonique préparé par les épouses. Quelques parties de pétanques se sont faites après le repas 
pendant que les enfants jouaient au City Park. L’ensemble des convives se sont séparés vers 21h30 après une belle 
journée de convivialité. Après cet essai très concluant il a été de l’avis de tous de le refaire en souhaitant avoir encore 
plus de participant. Merci à tous d’être venu et d’avoir enrichi cette journée.  
Merci à l’ensemble des membres du CSE, Frédéric CHAUCHAT, Florian GIRARDET, Julien PERRIN, Guillaume BOUET 
pour l’organisation et leur volonté de faire de cette journée une réussite. 

|Pascal MARTINAT 
 
 

Decize-Lapalisse  

Decize-Lapalisse 
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SAFETYWEEK 2023  
LE RISQUE ROUTIER  

Le risque routier étant un risque identifié comme très important pour nos salariés, lors de la SAFETYWEEK 2023, nous 
avons mis en place 3 ateliers animés par CENTAURE. 

1. Repassage du code de la route 
L’ensemble des salariés a repassé le code de la route. Les jeunes ont été les plus 
performants comme nous l’avions pensé !!!! 
Cela a permis à chacun de reprendre les bases et de bien comprendre l’évolution de la 
signalisation. 
2. Voiture tonneau 
Chacun a pu essayer et se rendre compte de l’effet que 
peut avoir un objet volant dans un habitacle lors d’un 
accident. Même un objet léger peut causer des dégâts 
très importants. 
Restons vigilants pour éviter ce type de scénario. 
3. Sensibilisation sur les structures des pneus 
Une explication sur la structure des pneus a permis à chacun de mieux comprendre 
l’intérêt de surveiller l’état de ses pneus pour éviter tous risques d’éclatement et de 
perte de contrôle. Un contrôle visuel et une vérification de la pression à minima mensuel 
est INDISPENSABLE pour assurer sa sécurité et celles des autres. 

|Pascal MARTINAT 
 

Ecoles des Réseaux pour la 
Transition Energétique 

Dans le cadre la coloration des classes  du diplôme Bac pro 
Melec à nos métiers et en partenariat avec ENEDIS et le 
SERCE, nous avons eu le plaisir d’accueillir six élèves de 
terminale du lycée LAFAYETTE pour leur faire découvrir les métiers du réseau et de la 
transition énergétique. Cet accueil a été réalisé par Damien BRIAT (ENEDIS) et Sébastien 
NINY (l’Entreprise Electrique) avec des d’échanges avec les collaborateurs de l’entreprise 
et des ateliers sur nos risques majeurs. 

Les stagiaires sont repartis ravis et enrichis de cette journée de découverte ! 
|Sébastien NINY & Sylvain OUVRY 

 

Nos objectifs | Nos indicateurs | Nos résultats 

Qualité Sécurité Environnement 
 
 

OBJECTIFS Qualité 2023  

 

RESULTAT D’ENTREPRISE 
Objectif  5 % 

 
 

3.27 % 
au 31.12.2023 

 

 EIM 
Objectif 100 % 

99% 
au 31.12.2023 

Citeos Clermont   
L’EE Clermont Infras  
L’EE Saint-Flour Marvejols  
L’EE Decize   
L’EE Langeac / Omexom Mises à la Terre Clermont 

 Citeos Clermont   
L’EE Clermont Infras  
L’EE Saint-Flour Marvejols  
L’EE Decize   
L’EE Langeac / Omexom Mises à la Terre Clermont 

100% 
100% 

98% 
100% 
98%% 

 

COÛT DES NON CONFORMITES 
Objectif  ≤ 40 000 €   

36 206€ 
au 31.12.2023 

 CASSES ANORMALES VEHICULES ET 

ENGINS – Objectif < 30 000 € 
52 880€ 

au 31.12.2023 

Citeos Clermont   
L’EE Clermont Infras  
L’EE Saint-Flour Marvejols  
L’EE Decize   
L’EE Langeac / Omexom Mises à la Terre Clermont 

1 600 € 
21 036 € 

3 260 € 
4 395 € 
5 915€ 

 Citeos Clermont   
L’EE Clermont Infras  
L’EE Saint-Flour Marvejols  
L’EE Decize   
L’EE Langeac / Omexom Mises à la Terre Clermont 

17 400 € 
12 600 € 

4 180 € 
7 850 € 

10 850 €€ 

Decize-Lapalisse 

7. 



Nos objectifs | Nos indicateurs | Nos résultats 

Qualité Sécurité Environnement 
 

 

OBJECTIFS Sécurité 20231  
 

TAUX DE FREQUENCE 
Objectif < 5 

3.62 
au 31.12.2023 

 TAUX DE GRAVITE 
Objectif < 0.2 

0.21 
au 31.12.2023 

Citeos Clermont   
L’EE Clermont Infras  
L’EE Saint-Flour Marvejols  
L’EE Decize   
L’EE Langeac / Omexom Mises à la Terre Clermont 

25.53 
0 
0 
0 
0 

 Citeos Clermont   
L’EE Clermont Infras  
L’EE Saint-Flour Marvejols  
L’EE Decize   
L’EE Langeac / Omexom Mises à la Terre Clermont 

1.56 
0 
0 
0 
0 

 

PRESQU’ACCIDENTS 
Objectif > 100 fiches 

105 fiches 
au 31.12.2023 

 VISITES DE CHANTIER 
Objectif > 196 visites 

202 visites 
au 31.12.2023 

Citeos Clermont   
L’EE Clermont Infras  
L’EE Saint-Flour Marvejols  
L’EE Decize   
L’EE Langeac / Omexom Mises à la Terre Clermont 

3 
21 
19 
26 
36 

 Citeos Clermont   
L’EE Clermont Infras  
L’EE Saint-Flour Marvejols  
L’EE Decize   
L’EE Langeac / Omexom Mises à la Terre Clermont 

19 
43 
58 
19 
63 

 
 

OBJECTIFS Environnement 20231  

 

BILAN CARBONE 2023 Emission des gaz à effets de serre Scope 1 + 2 par collaborateur 

 

L’Entreprise Electrique :  8.26 t eq CO2 / collaborateur soit - 15 % par rapport au Bilan 2018  
T eq CO2/collaborateur  (Rappel Bilan 2018 : 10.18 t eq CO2/collaborateur) 

2023 2018 
Citeos Clermont  2.5 t eq C02 6.8 t eq C02    soit     - 31 % en 2023  
L’EE Clermont Infras 5.7 t eq C02 7.6 t eq C02    soit     - 11 % en 2023 
L’EE Saint-Flour Marvejols 5.8 t eq C02 9.5 t eq C02    soit      - 37 % en 2023 
L’EE Decize  9.5 t eq C02  10.9 t eqC02    soit        - 4 % en 2023 
L’EE Langeac  6.6 t eq C02 9.7 t eq C02    soit      - 22 % en 2022 

 

 

VALORISER NOS DECHETS  
PAR UN MEILLEUR TRI 
Objectif Taux de valorisation > 80 % 

Déchets dangereux 

83 % 
Valorisés au 31.12.2023 

Déchets non dangereux 

89% 
Valorisés au 31.12.2023 

Déchets inertes 

80 % 
Valorisés au 31.12.2023 

Citeos Clermont  
L’EE Clermont Infras 
L’EE Saint-Flour Marvejols 
L’EE Decize  
L’EE Langeac / Omexom Mises à la Terre Clermont 

80 % 
85 % 
82 % 
80 %  
80 % 

90 % 
90 % 
88 % 
91 % 
88% 

80 % 
80 % 
80 % 
80 % 
80 % 

 

NOS ACTIONS ENVIRONNEMENTALES PHARES 
 

Mise en place de  bornes de recharge électrique sur nos sites de CLERMONT-FERRAND, LANGEAC, SAINT-FLOUR, 
LAPALISSE et DECIZE  
Achats de véhcules électriques  et véhicules hybrides sur tous nos sites   
Installations de cuves de bio-carburant à LANGEAC, SAINT-FLOUR, CLERMONT-FERRAND et DECIZE 

 

Nos règles d’or – Evaluation des 12 incontournables par le responsable QSE au 31.12.2023 
 
 

   

 

   

 

 

 

 

1 
Analyse des 

risques 
 

2 
Briefing et 
débriefing 

chaque jour sur 
tous nos chantiers 

3 
Port des EPI 

4 
Bonne tenue du 
chantier et des 

véhicules 

5 
La sécurisation 
des travaux en 

nacelle 

6 
Port des charges 
et manipulation 

7 
Descente et 
montée des 

engins 

8 
Travaux en 

hauteur 

9 
Risque 

électrique 

10 
Qualité de 
l’outillage 

11 
Le risque routier 

12 
La sécurisation 

des travaux 
avec engins 

            
 

 Non maîtrisé  A améliorer  A conforter  Acquis 

 

|Sébastien NINY 
Journal de L’ENTREPRISE ELECTRIQUE  
18, Rue de la Gantière - CS 90324 Comité de Rédaction, Réalisation : Marie-Anne MIOLANE 
63009 CLERMONT-FERRAND Rédacteurs : Les salariés de l’Entreprise Electrique 
Tél. 04.73.26.35.90 Impression : HK Print 
www.lentreprise-electrique.fr Tirage : 200 Exemplaires 

OBJECTIF 2030  
sur Bilan 2018  

→ - 50 % / collaborateur 

La réduction importante s’explique principalement par la période de pandémie et le renouvellement engagé de notre parc poids lourds et véhicules légers. 

8. 


